

Judul : Peran Suami Dalam Pelaksanaan Inisiasi Menyusu Dini Di Klinik Bersalin Tanjung Kec. Delitua Kab. Deli Serdang
Jurusan : Program Studi D-IV Bidan Pendidik Fakultas Universitas Sumatera Utara
Nama : Desi Yanti Wulansari
Tahun : 2012

ABSTRAK

Latar Belakang : Dalam Proses Inisiasi Menyusui Dini dibutuhkan kesiapan mental, waktu, dan kesabaran ibu. Ibu tidak boleh merasa risih ketika bayi diletakkan diatas tubuh ibu. Saat inilah dukungan dari keluarga terutama suami, sangat dibutuhkan oleh ibu yang melakukan Inisiasi Menyusui Dini usai melahirkan, Namun dalam praktek Inisiasi Menyusui Dini, peran suami lebih pasif dan menyerahkan sepenuhnya keputusan kepada istrinya, Suami tidak menyadari peran mereka mempengaruhi praktek menyusui segera setelah bayi dilahirkan

Tujuan penelitia : untuk mengetahui bagaimana peran suami dalam palaksanaan Inisiasi Menyusui Dini.

Metodologi : desain penelitian ini bersifat deskriptif yaitu melihat gambaran peran suami dalam pelaksanaan inisiasi menyusu dini di Klinik bersalin Tanjung Delitua. Jumlah sampel sebanyak 54 orang di lingkungan Klinik Bersalin Tanjung, dengan menggunakan teknik pengambilan sampel acidental sampling yaitu responden didapat pada kebetulan ada pada saat penelitan dilakukan.

Hasil : hasil penelitian yang diperoleh berdasarkan karakteristik responden bahwa mayoritas responden berumur 25–28 tahun sebanyak 16 orang (29,6 %), berdasarkan tingkat pendidikan mayoritas responden berpendidikan SMA sebanyak 28 orang (51,9%), berdasarkan pekerjaan mayoritas responen bekerja sebagai PNS sebanyak 19 orang (35,2%). Dan berdasarkan peran suami sebagai motivator mayoritas berperan baik sebanyak 29 orang (53,7 %), peran suami sebagai fasilitator mayoritas berperan baik sebanyak 30 orang (55,6%) dan peran suami sebagai Edukator mayoritas berperan baik sebanyak 28 orang (51,0%).

Kesimpulan : Berdasarkan penelitian ini kita sebagai petugas pelayanan kebidanan dapat menerapkan inisiasi menyusui dini dalam asuhan kebidanan dan menggerakkan suami untuk banyak berperan dalam pelaksanaan Inisiasi menyusui dini.

Kata kunci : Peran Suami, Pelaksanaan Inisiasi Menyusu dini